Fecha	Sección	Página
25.08.2015	Negocios	22

» GENTE DETRÁS DEL DINERO



Gastón Azcárraga y las chácharas



Por Mauricio Flores

mauricio.flores@razon.com.mx

omo es sabido, **Gastón Azcárraga** montó un litigio de residencia como refugiado político en Nueva York: podría demorar otro año y medio resolverse; y la fiscalía mexicana iniciaría juicio de extradición contra el ex directivo de Mexicana, lo que podría demorar algunos años más... en tanto, los ex trabajadores recibirán algunos centavos por la venta de chácharas que les autorizó el juez **Horacio Ruiz.**

Pero Gastón no sufre ni se acongoja pues además de una buena cantidad de dólares cuenta con sagaz despacho de abogados como el de **Alonso Aguilar Zinser.** Mientras, la subasta de bienes que propuso el síndico de la quiebra, **Alfonso Triujeque**, pinta como una vendimia desnutrida pues los derechos sobre cuatro inmuebles, que algunos valúan en 40 millones de pesos tienen, en contra parte, obligaciones vencidas por unos 110 millones de pesos y contratos rescindidos.

Al AICM que dirige **Alejandro Argudín**, los Salones VIP Mexicana —nacional e internacional— le adeudan unos 5 millones de dólares en renta de 5 años; el Edificio de Servicios y espacios comerciales deben 20 millones de pesos, y otros 20 millones el Área de Carga. El AICM ya requirió al juez que solicite a Triujeque el pago de esas obligaciones para que puedan obtener los derechos... pero obviamente no se cuenta con ese dinero y por tanto no son enajenables tales espacios. Por tanto, sólo quedan

omo es sabido, **Gastón Azcá-** para subasta muebles viejos, refacciones viejas, compus viejas ytal vez botanas rancias y botellas ultra añejas, pues eso quedó tras la administración de **Gerardo Badín**.

Llegó el tren. Con inversión de mil 50 millones de pesos por parte de la SCT, que encabeza Gerardo Ruiz Esparza, mañana entra en marcha el proyecto West Rail entre Brownsville y Matamoros, el primer puente ferroviario (con todo y libramiento de 10 kilómetros) entre México y Estados Unidos luego de 105 años de olvido. Se calcula que el tráfico comercial en ese cruce es de mil millones de dólares al día: no en vano estarán en el corte de listón el secretario de Hacienda Luis Videgaray y la secretaria de Comercio Penny Pritzker. El cruce ferroviario resulta estratégico para Kansas City Southern, que aquí dirige José Zozava. pues permitirá duplicar de 12 millones a 24 millones el volumen de carga anual y triplicar a 60 kilómetros por hora la velocidad de 14 (en vez de 7) convoyes al día. Se trata de aprovechar en el comercio internacional, la devaluación del peso frente al dólar.

Inversión Capital. En medio de la agitación cambiaria que azota el mundo, son relevantes los proyectos de inversión que las multinacionales agrupadas en el Consejo Ejecutivo de Empresas Globales, que representa Pedro Padierna de Pepsico, planean por 2,400 millones de dólares en la ciudad de México. El tamaño de mercado y facilidad de inversión creadas por el gobierno de Miguel Mancera y aplicadas por la Sedeco, al mando de Salomón Chertorivski, atraen a firmas como Bayer, SocotiaBank, Airbus, Microsoft e IBM... y de ahí la importancia de la certidumbre jurídica.

Twitter: @mfloresarellano



Página 1 de 1 \$ 23920.00 Tam: 184 cm2

205.